

éducation

L'atelier théâtre de Jean-Emond sur scène



Lors de la représentation.

A table! C'est par ce cri lancé dès le premier acte que les élèves de l'atelier de pratique artistique théâtre du collège Jean-Emond ont mené leur dernier spectacle. Accueillis pour deux jours de répétition-filage au Théâtre de l'Aparté avec la complicité de la Wish Association, ils ont profité d'un plateau intimiste et de conditions dignes de professionnels. Recevant ainsi leurs familles à guichets fermés, ils ont proposé leur vision de l'art de vivre à la française

et plus particulièrement de l'art de recevoir, sur le mode d'un banquet décapant orchestré par deux délicieux Harpagon. Le public a bien ri, puis a échangé ses impressions avec les comédiens en herbe et Coraline Cauchi de la Compagnie Serres Chaudes, leur metteur en scène pour une année, intervenante proposée par l'Hectare-Scène conventionnée.

L'atelier théâtre s'adresse depuis sept ans à tous les élèves du collège de la 6^e à la 3^e et est soutenu depuis son ouverture par Yves Derrien, principal, à qui les élèves ont rendu hommage avant son prochain départ à la retraite. Cette année, quatre spectacles de disciplines variées des arts de la scène ont enrichi les parcours culturels et artistiques de chacun des élèves inscrits. Ce dispositif ambitieux, porté par les enseignantes Vinciane Mabileau et Sophie Raspail, est soutenu par le rectorat d'Orléans-Tours, l'inspection académique, le conseil général et l'Hectare-Scène conventionnée.